

## **Interpellation sur l'acte de vandalisme aux escaliers de Bueren**

---

Voici quelques jours, les escaliers de Bueren ont été repeints aux couleurs de la Palestine.

Si, nous aussi, sommes sensibles au sort des populations civiles à Gaza, notamment, et aspirons à une solution de paix durable, nous ne pouvons accepter qu'au cœur de notre ville, notre patrimoine commun et historique soit ainsi sauvagement dégradé.

Notre ville est une ville ouverte, qui promeut le vivre-ensemble dans un espace public apaisé.

Le droit de manifester ses opinions passe par le respect des règles.

Mes questions sont les suivantes :

- Pouvez-vous nous confirmer qu'aucun avertissement ou demande d'autorisation n'a été adressé à la Ville ?
- Quel message adressez-vous aux agents communaux qui ont été amenés à intervenir sur place ? Quel est le coût de cette intervention ?
- Quelles suites seront données à cette action ?

La Ville se doit d'envoyer un message fort, afin de prévenir d'autres actes de vandalisme. Comment sinon encore lutter contre les incivilités, si se dégage un sentiment d'impunité, voire même une complaisance de certains élus ?

Il s'agit non seulement de défendre notre patrimoine commun mais aussi et surtout notre vivre-ensemble et notre espace public.

**Pascal Rodeyns**  
Conseiller communal MR Pour Liège